

Migräne ist eine
echte körperliche
Erkrankung!

ATTACKE
GEMEINSAM GEGEN
KOPFSCHMERZEN



Prof. Dr. Karl Meßlinger
Kopfschmerzforscher
Professor für Physiologie

Migräne ist kein psychisches Problem, sondern eine handfeste neurologische Erkrankung. Das steht heute fest. Die Forschung hat zwar noch viel zu entschlüsseln, doch schon mit wenigen neuen Erkenntnissen kann vielen Patienten geholfen werden.

Das Expertenvideo zum Thema, der Schnelltest Kopfschmerzwissen und weitere Informationen für Ärzte:

www.angriff-kopfschmerzen.de

Eine Initiative der

DMKG

Deutsche Migräne- und
Kopfschmerzgesellschaft e.V.

Mit freundlicher Unterstützung von

